



北浦っ子

令和3年度学校だより1月号
1月19日発行
延岡市立北浦小学校 No15
文責：校長 甲 斐 憲 一

明けましておめでとうございます。！

皆様明けましておめでとうございます。令和4年、寅年。今年の初日の出は、雲も少なく、とてもきれいな初日の出でした。実際はテレビで見ましたが、宮崎神宮を参拝後、家に戻る途中できれいな朝焼けが見えたので、実際に見に行ったらきれいだろうなと思ったところでした。

さて、皆さんは今年どんな願いをされたでしょうか？

言うとうれいがかたなくなると言いますので、私の願いは言いませんが、久しぶりにおみくじを引き、大吉をゲット！良い年になるのを期待した次第ですが、早速、年明けに北浦ジュニアバレーボールクラブ（女子）の初陣の大会が高千穂であり、なんと初勝利をしました。コートの中では、かちんこちんの子供たちでしたが、試合後は元気いっぱいでした。（笑）

今年も良いスタートがきれました。これからますます北浦っ子は大きく羽ばたいていきます。子どもたちの成長のために、どうぞご支援・ご協力をお願いいたします。



放送での新学期のスタート！

「北浦っ子のみなさん、明けましておめでとうございます。英語では、A Happy new year! ギリシャ語ではΧρόνια πολλά (ホロニャ・ポラ) といいます。」これは、3学期始業式での校長の話の第一声でした。しかし、私の前には子どもたちの姿はありません。マイクと放送機器の音量のレバーが見えるだけです。

急速なオミクロン株のコロナ感染拡大により、3学期の始業式は校内放送で行うこととなりました。子どもたちの元気な姿を見ながら、話がしたかったのですが、それができず残念でした。しかし、子供たちは大きな事故もなく元気に登校することができ、とてもうれしく感じたところです。

始業式では1年生のさかいしょうご君、6年生の菅野夏海さんが3学期の目標について作文を発表しました。具体的な目標を設定し、3学期に頑張る決意を伝えました。とても立派な発表でした。



【1年生 さかい しょうご君の発表】



【6年生 菅野 夏海さんの発表】

【北浦っ子のめざす児童像】

○ 元気いっぱい ○ やる気いっぱい ○ 思いやりいっぱい

北浦小学校ではこの3つのいっばいをめざして学校生活を送っています。この3つのことをしっかりと頭に刻み、3学期も一生懸命、勉強に運動、様々なことにチャレンジしてほしいと思います。

一年生は七草のお勉強！

校長室前の掲示板には、春の七草についての掲示がされています。本校の栄養教諭の中川先生が、旬の食材をテーマに子供たちが興味深く見たくなるような掲示物を定期的に設置しています。

今回は春の七草：芹「せり」、薺「なずな」御形「ごぎょう」、繁縷「はこべら」、仏の座「ほとけのざ」、苧「すすな」、蘿蔔「すずしろ」の名前を隠してクイズ形式にした楽しい掲示になっています。児童が食に関してどんどん興味をもってくれるといいですね。

掲示物の前には1年生が集まり、高山先生と春の七草について勉強をしていました。七草の名前をすらすら元気よく読んでいました。校長室にも元気な声が聞こえてきましたが、結構1年生は春の七草の名称を覚えていて、すごいなと感心したところです。

1月7日の給食では七草雑煮として食べました。今年1年みんな健康で過ごせるのは間違いありません。好き嫌いなく給食を残さず食べて健康な体を作っていきましょう。

ペッパーくん初お目見え

延岡市では、市内の企業7社が連携し、人型ロボットPepper（ペッパー）くんを活用したプログラミングの教育支援を昨年6月より行っています。地元企業と連携したこの取組は全国初のものです。

市内の小学校には7台のペッパーくんが貸し出され、今月から本校にやってきました。初日、めずらしいペッパー君の前には大勢の子供たちが興味深く集まりました。この人型ロボットを使って、いろいろな取組ができるそうなので、今後楽しくこの企画を利用していきたいと思っています。島野浦小学校では、防災の授業を行い、ペッパー君から津波のことについて学んだそうです。ペッパーくんはあいさつもできますので、朝や帰りのあいさつ運動にも役立てられることと思います。残念ながらコロナ感染が拡大しているため、現在は準備室で待機している状況です。



【校長室横の食育の掲示物】



【七草の勉強をしている1年生】



【人気者のペッパー君】